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Aos (11) dias do mês de setembro do ano de 2019, às 15;00 horas (quinze 
horas), sob a presidência em exercício do vereador José Márcio Filho, reuniu-
se na Câmara Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque nº 564 
nesta capital, com as presenças dos vereadores:Antonio Holanda, Ana Hora, 
Beto da Farmácia, Cleber Costa, Ib Breda,Davi Davino, Luciano 
Marinho,Lobao, Maria Aparecida,Galba Netto, Francisco Sales, Francisco 
Holanda,Fatima Santiago,Kelmann Vieira, Mauro Guedes, Ronaldo luz, 
Siderlane Mendonça, Simone Andrade, Samyr Malta, Silvana Barbosa. 
Passando para o Grande Expediente Como Primeira oradora vereadora Ana 
Hora registra que esteve na manhã de hoje na inauguração de uma nova 
unidade do PROCON na universidade FAT parabenizando a instituição, sendo 
mais um equipamento público para atender a sociedade. Diz que esse feito 
mostra o quanto é positivo a união do poder público e privado que só vem 
trazer benefícios para a população. Faz menção a bancada feminina da 
Assembléia, onde essa vereadora esteve presente na apresentação do projeto 
estadual da formação de uma Procuradoria da Mulher. Logo após fala que 
essa vereadora pretende propor a essa Casa a formação de uma procuradoria 
da mulher, tendo a certeza do apoio da bancada feminina desta Casa 
Legislativa e de todos os demais Parlamentares para aprovação deste projeto. 
Segundo Orador vereador Cleber Costa. Passa a fazer um breve relato sobre 
a Audiência Pública proposta por esse vereador na ultima sexta feira, onde foi 
debatida a forma deficitária no atendimento ao paciente com câncer na rede 
pública de saúde. Em seguida ressalta que encaminhamos propostas para o 
secretario de saúde para que o mesmo possa buscar atender as solicitações 
e venhamos a ter um atendimento devido junto aos pacientes com câncer. 
Terceiro Orador vereador Francisco Sales relata que em maio deste ano usou 
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a tribuna desta Casa Legislativa para parabenizar a Prefeitura de Maceió pela 
inauguração do centro pesqueiro em Jaraguá, porém esse vereador foi 
informado que até a data de hoje o mesmo não esta em funcionamento e 
continua fechado mesmo após a inauguração. Registra que como Parlamentar 
vai apresentar projeto, para que só se inaugure um aparelho público com a 
certeza que o mesmo passe a funcionar de imediato. Em aparte vereador 
Francisco Holanda Filho traz explicações sobre o motivo no qual o centro 
pesqueiro ainda não esta funcionando. Logo após passa a pontuar o 
compromisso do executivo junto a essa questão, onde esse vereador teve a 
informação que o centro pesqueiro vai passar a funcionar até o mês de outubro 
do ano corrente. Em aparte vereadora Ana Hora parabeniza à observação do 
orador no tocante ao Centro Pesqueiro, passando a citar a área que o mesmo 
tem, e que em sua opinião a mesma poderia ser utilizada também para o 
turismo, ofertando atividades, tendo em vista que o centro pesqueiro fica ao 
lado do Porto de Maceió. Pela Ordem vereador Francisco Holanda filho faz 
menção a Semana Brasil que esta sendo realizada desde do dia 06 de 
setembro até 15 de outubro, onde vai ser ofertado menores preços no 
comercio como um todo. Para concluir faz um breve relato sobre a campanha 
lixo zero que traz consciência a todos de como devemos tratar o lixo. No 
Prolongamento do Expediente foram lidos; Projeto de Lei nº 120/2019 do 
vereador Francisco Sales- declara de utilidade pública a sociedade unida de 
desenvolvimento comunitário do bairro Petropolis ll, protocolo nº 3164/2019, 
leitura; Projeto de Lei nº121/2019 do vereador Francisco Sales- declara de 
utilidade pública A.A.S.P,V.P – associação servas dos pobres de São Vicente 
de Paulo(Fraternidade Casa de Ranquines), protocolo nº 3165/2019, leitura; 
Projeto de Lei nº122 do vereador Beto da Farmácia- considera de utilidade 
pública a associação dos cadeirantes  de Maceió(ACMAL), protocolo nº 
3170/2019, leitura; Projeto de Lei nº123/2019 do vereador Beto da Farmácia- 
considera de utilidade pública o Instituto Mais Vida(ACMAL), protocolo 
nº3171/2019,leitura; Projeto de Lei nº 124/2019 do vereador Francisco 
Holanda Filho- Dispõe sobre o aumento da vida útil dos veículos utilizados 
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pelos permissionários do serviço de táxi de Maceió, protocolo nº 3176/2019, 
leitura; projeto nº1235/2019 do vereador Francisco Holanda Filho- 
denominação de Praça localizada no Bairro Santa Lúcia, protocolo nº 
3177/2019, leitura. Feita chamada para Ordem do Dia foram constatadas as 
mesmas presenças da chamada inicial, foram lidos e aprovados projetos e 
requerimentos de números e autorias; Projeto de Lei nº86/2019 da vereadora 
Simone Andrade, protocolo nº 2154/2019 em 2º discussão em discussão 
única; Projeto de Lei do vereador Cleber Costa de Números; 93/2019,12/2019 
e indicaçao nº 030/2019, com protocolos de números; 2439/2019 em 2º 
discussão. 1980/2019 em 2º discussão e 3153/2019 em discussão única; 
Projetos de Lei da vereadora Silvania Barbosa de números; 60/2019, 79/2019, 
95/2019 e 96/2019 com protocolos de números; 1748/2019, 2063/2019, 
2478/2019 e 2479/2019 em 2º discussão; indicação da vereadora Maria 
Aparecida, protocolos de números; 3085/2019 em discussão única; Indicação 
do vereador Mauro Guedes, protocolo nº 3106/2019 em discussão única; 
indicações do vereador Siderlane Mendonça, com protocolos de números; 
2916/2019 ,2917/2019, 2918/2019,3109/2019 e 3110/2019 em discussão 
única; indicação da vereadora Ana Hora, Protocolos de Números; 2657/2019, 
2891/2019 e 2892/2019 em discussão única; Indicações do vereador Lobão, 
protocolos de números; 2688/2019, 2689/2019, 2690/2019, 2691/2019, 
2692/2019, 2792/2019, 2793/2019, 2795/2019, 2797/2019, 2798/2019, 
2799/2019, 2800/2019, 2801/2019, 2802/2019, 2857/2019, 2996/2019 em 
discussão única; Requerimentos do vereador Ronaldo Luz com protocolos de 
números; 3119/2019, 3120/2019, 2929/2019 e 2927/2019 em discussão única; 
requerimentos do vereador Beto da Farmácia, com protocolos de números; 
2938/2019, 2939/2029, 2940/2019, 2941/2019, 2942/2019, 3011/2019, 
3012/2019, 3013/2019, 3037/2019 e 3038/2019 em discussão única. No 
Expediente Final vereador José Márcio Filho diz que o executivo tem 
responsabilidade com suas obras, e no tocante ao Centro Pesqueiro o Prefeito 
Rui Palmeira passou a gestão do mesmo para a firma ABS, onde a 
responsabilidade de gerir e a capacitação das pessoas que vão estar no centro 
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esta sob a responsabilidade da firma hora citada e a mesma esta realizando 
um trabalho de ajustes na estrutura dentre outros. Para concluir registra que 
esse vereador não tem duvida da seriedade da gestão do Prefeito Rui 
Palmeira, bem como ressalta que a bancada desta Casa Legislativa esta 
atenta as ações do mesmo. Vereador Ib Breda fala que a ação maior no que 
se refere ao Centro Pesqueiro foi a retirada das pessoas da localidade, 
passando a pontuar um pacote de obras que vão ser realizadas pelo executivo. 
Vereador Lobão faz menção ao centro pesqueiro, onde queria que o mercado 
da produção tivesse melhorias como o mesmo foi contemplado, em tempo que 
traz registros que em outras capitais os mercados públicos são atrativos 
turísticos e o nosso pode se transformar em um. Em seguida agradece a 
aprovação desta Casa, em receber amanhã as senhoras Adriana e Elvira 
Barreto, representando a 9º Bienal do livro. Vereador Ronaldo Luz diz que foi 
procurado pelos moradores do Bairro Fernão Velho, onde os mesmos estão 
sendo prejudicados com a falta de fornecimento de água na região e espera 
que o órgão competente possa resolver essa questão.  Do que para constar, 
lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 11 de setembro 2019 
– Joao Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação 
de Atas e Debates. 
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